



ملخص

ريسنا جيليتا النور، (٢٠١٨): فعالية استخدام الطريقة الطبيعية بأسلوب التمرين الاتصالي لترقية مهارة الكلام لدى التلاميذ في المدرسة المتوسطة الإسلامية دار الفلاح لانغام بمنطقة بلالاوان.

هذا البحث بحث تجريبي، وتدور الباحثة كمدرسة اللغة العربية في الصف التجريبي والصف الضبطي. هذا البحث يهدف إلى معرفة فعالية استخدام الطريقة الطبيعية بأسلوب التمرين الاتصالي لترقية مهارة الكلام لدى التلاميذ في المدرسة المتوسطة الإسلامية دار الفلاح لانغام بمنطقة بلالاوان. وأما سؤال البحث هل استخدام الطريقة الطبيعية بأسلوب التمرين الاتصالي فعال لترقية مهارة الكلام لدى التلاميذ في المدرسة المتوسطة الإسلامية دار الفلاح لانغام بمنطقة بلالاوان؟. وأما أفراد البحث فطلاب الصف الثامن "أ" و "ب" في المدرسة المتوسطة الإسلامية دار الفلاح لانغام بمنطقة بلالاوان وموضوعه الطريقة الطبيعية بأسلوب التمرين الاتصالي لترقية مهارة الكلام لدى التلاميذ في المدرسة المتوسطة الإسلامية دار الفلاح لانغام بمنطقة بلالاوان. ومجتمع البحث جميع طلاب الصف الثامن في المدرسة المتوسطة الإسلامية دار الفلاح لانغام بمنطقة بلالاوان وعينته طلاب الصف الثامن "أ" والصف الثاني "ب". وأسلوب جمع البيانات المستخدمة ملاحظة واختبار. وفي تحليل البيانات تستخدم فيه الباحثة الرمز : وبعد أن حلت الباحثة البيانات، فنتيجة البحث أن T_0 أكبر من "Tt" في درجة دلالة ٥% ومن درجة دلالة ١%، فأصبحت الفرضية المباشرة مقبولة والفرضية الصفرية مردودو حيث أن النتيجة $2.69 \leq 4.98 \leq 2.02$. وهذه تدل على أن تنفيذ الطريقة الطبيعية بأسلوب التمرين الاتصالي فعال لترقية مهارة الكلام لدى التلاميذ في المدرسة المتوسطة الإسلامية دار الفلاح لانغام بمنطقة بلالاوان. ونتيجة الملاحظة جيدة جدا يعني ٩٤,٤%.

الكلمات الأساسية: الفعالية، الطريقة، التقنية، مهارة الكلام

ABSTRACT

Risna Jelita Annur, (2018): The Effectiveness of the Use of Methode Natural Method By Using Communication Training Technique in Increasing Students Speaking Proficiency at Islamic Junior High School of Darul Falah Langgam, Pelalawan Regency

It was experimental research that was researchers play a direct role as a teacher in learning process. The research aimed at knowing The Effectiveness of the Use of Methode Natural Method By Using Communication Training Technique in Increasing Students Speaking Proficiency with see there was or no difference students speaking proficiency mastery as experimental and control groups. The formulation of this research was The Effectiveness of the Use of Methode Natural Method By Using Communication Training Technique in Increasing Students Speaking Proficiency at Islamic Junior High School of Darul Falah Langgam, Pelalawan Regency”? The subject of the research was the Eight Grade of A and B classes of Islamic Junior High School Darul Falah Langgam. The object of the reseach was The Effectiveness of the Use of Methode Natural Method By Using Communication Training Technique. All students at Eight grade of Islamic Junior High School as the population. VIII of A nda B classes as the sample. Test and observation technique was the instument to analyzed the data. Based on the data analysis was obtained that, it could be concluded that there was a difference students speaking proficiency between student taught by using methode natural method of communication training technique and without. T_o was greater than T_t at 1% and 5% was $2.02 \geq 4.98 \leq 2.69$. It means that H_o was rejected and H_a was accepted. On the other word, use of methode natural method by using communication training technique was effective and that was on Good category was 94.4% in increasing students Speaking proficiency at Islamic Junior High School of Darul Falah Langgam, Pelalawan Regency.

Keywords: *Effetiveness, Method, Technique, Speaking Proficiency*

- Hak Cipta dilindungi Undang-Undang. UIN Suska Riau
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
 2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Risna Jelita Annur, (2018): Efektifitas Penggunaan Metode Natural Methode dengan Menggunakan Teknik Latihan Komunikatif untuk Meningkatkan Kemahiran Berbicara Siswa di MTs Darul Falah Langgam Kabupaten Pelalawan.

Penelitian ini adalah penelitian eksperimen, yaitu peneliti berperan langsung sebagai guru dalam proses pembelajaran. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Efektifitas Penggunaan Metode Natural Methode Teknik Latihan Komunikatif dengan untuk Meningkatkan Kemahiran Berbicara Siswa, dengan melihat ada tidaknya perbedaan penguasaan kemahiran berbicara siswa kelas eksperimen dan kontrol. Rumusan permasalahan dalam penelitian ini adalah “Apakah Penggunaan Natural Methode Efektif untuk Meningkatkan Kemahiran Berbicara Siswa di MTs Darul Falah Langgam ?. Subjek penelitian adalah siswa kelas VIII A dan VIII B di MTs Darul Falah Langgam, sedangkan objeknya adalah Efektifitas Penggunaan Natural Methode dngan Teknik Latihan Komunikatif”. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa di kelas VIII MTs Darul Falah Langgam Kabupaten Pelalawan. dan sampelnya adalah siswa kelas VIII A dan VIII B. Instrument yang digunakan untuk mengumpulkan data dalam penelitian ini adalah observasi dan test. Dari analisis data yang diperoleh, dapat disimpulkan bahwa dalam proses pembelajaran terdapat perbedaan kemahiran berbicara siswa antara kelas yang menggunakan Natural Methode dengan teknik latihan komunikatif dan tanpa Natural Methode dengan teknik latihan komunikatif yang mana T_0 lebih besar daripda T_t pada taraf signifikan 1% dan 5% dengan nilai $2,02 > 4,98 < 2,69$. ini berarti bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima. Dengan kata lain Penggunaan Natural Methode dengan Teknik Latihan Komunikatif Efektif untuk Meningkatkan kemahiran berbicara Siswa di MTs Darul Falah Langgam Kabupaten Pelalawan”. Hasil observasi sebesar 94,4% dengan kategori Sangat Baik

Kata Kunci: *Efektifitas, Metode, Teknik, Kemahiran Berbicara*